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Comissão acelera busca de soluções
para impasse ambiental em Palhoça

Pelagravidade e necessida-
de de imediata conciliação
de interesses sociais e

ambientais na região do Parque
da Serra do Tabuleiro (Palhoça),
a Comissão Temporária Especi-
al Externa (CEE), aprovada em
plenário no dia 23, visita a região
no próximo dia 2.

A proposta foi um dos encaminhamen-
tos aprovados durante reunião conjunta
das Comissões de Turismo e Economia,
Saúde e Meio Ambiente, Direitos Huma-
nos e Defesa do Consumidor e Constitui-
ção e Justiça, resultado de audiência pú-
blica realizada na segunda-feira (22).

A audiência, requerida pelo deputado
João Rosa (PTB), presidente da Comis-
são de Turismo, lotou o plenário com re-
presentantes das comunidades do entor-
no do Parque para discutir os loteamentos
construídos em área de preservação per-
manente. Autorizados pela prefeitura,
Estado e Câmara de Vereadores, contrari-

Comunidade lotou as galerias do plenário
ando legislação ambiental federal e esta-
dual, os loteamentos estão sofrendo ação
direta do Ministério Público Estadual. "Há
mais de três mil ocupações ilegais no Par-
que. A promotoria não quer despejar nin-
guém. Queremos provocar o debate para

controlâdoresê e ve oro e.scon ecr-
dos como pardais, por equipamentos
sonoros ou luminosos. Segundo

BOOl~~?sen~~i!Asse~~!.Fia ~~~pres~~
papelIlíl:mediClá ernjqqewai montar um
verdadeiro diagnóstico da situação é
apresentar um plano estadual que "efe-
tivamente reduza os acidentes sem a cri-
açãoiçlejmpos~Bs ou ~as·'.

dos os patdais.0ft parlamenrares que-
rem conhecer a sistemática que permite a
instalação dos equipamentos, incluindo
~~erição~íl: utençãe, Srité' ·••~9ue

·dêfiniràmsua 1 lação;~usto ivo;
distribuição dos recursos ..arrecadados
com as multas, entre outros dados. So-
mente no ano passado foram arrecada-
dosR$ 51.milhõesem multas.

que, juntos, possamos encontrar uma so-
lução", resumiu o promotor de Justiça
José Eduardo Cardoso, designado
curador do Parque pelo MP. A CEE inte-
gra a comissão ampliada que congrega
Fatma, Ibama, Executivo, Prefeitura e Câ-
mara de Palhoça, comunidades da região
e Procuradoria Geral do Estado. Até ago-
ra, o Executivo de Palhoça sequer deu
retorno aos convites feitos. "Mas vamos
buscar essa representatividade. Quere-
mos estabelecer o diálogo, reunindo to-
dos os interesses, e não estabelecer o
conflito", salientou João Rosa.

Antes da visita à região, os integran-
tes da Comissão ampliada têm audiência
com o secretário da Casa Civil, Amaro
Lúcio da Silva, que já está agendando
encontro com o governador. A meta da
Comissão Especial, e consequentemente
da ampliada, é encontrar soluções efeti-
vas em no máximo 90 dias. Entre elas a
indenização a moradores, o controle da
emissão de títulos de posse pelos cartó-
rios e a implementação de políticas esti-
mulando atividades econômicas alterna-
tivas compatíveis, como o ecoturismo.
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Honraria de mérito para ex-jogador Valdomiro
A Assembléia agendou para o próximo dia

20 de maio a solenidade onde será concedido ao
cidadão catarinense Valdomiro Vaz Franco,
honraria de mérito, pelos relevantes serviços
prestados de divulgação da Gente e do Povo de
Santa Catarina. Essa honraria será concedida
em forma de placa personalizada, simbolizando
a gratidão do povo catarinense.

Muito nos honrou apresentar e ter aprovado
esse projeto de resolução que concede placa de
honraria de mérito ao cidadão Valdomiro. As
honrarias que são prestadas por este Poder têm
como objetivo tomar imortais aqueles que pres-

taram relevantes serviços à gente e ao Estado. Nesse sentido, este
Catarinense, nascido em Criciúma, praticamente junto a uma boca de
mina, levou o nome do Estado para todo o País e o Exterior. Nascido em
berço humilde, aos 17 anos empregou-se numa mina onde trabalhou du-
rante 11 meses e, quando ia completar um ano de serviço e ganhar estabi-
lidade, foi demitido. Diante da situação, ele bateu à porta do Comerciário,
clube do centro da cidade, onde jogou dois anos nos juvenis e, em 1966,
aos 20 anos, se profissionalizou. Em 1967, o trabalho rendeu os primeiros
dividendos e foi artilheiro do campeonato catarinense. Em 1968, o
Comerciário conquistou o primeiro e único título de sua história. A seguir
transferiu-se para o Internacional de Porto Alegre, transformando-se no

símbolo do time vencedor da década de 70. Sua trajetória de jogador
predestinado não se limitou ao Gauchão. Em 1974, desferiu um chute
cruzado contra o Zaire, marcou o terceiro gol da goleada por 3 a O e
garantiu a classificação da Seleção Brasileira para a próxima fase da Copa
do Mundo da Alemanha.

Valdomiro é um dos oito jogadores brasileiros que ganharam o prêmio
Belford Duarte, a medalha disciplinar mais importante do País, pois nun-
ca foi expulso de campo e apenas duas vezes levou o cartão amarelo.
Esteve no Internacional durante !3 anos e se o clube era sua casa, os
jogadores eram sua fann1ia. Alguns tratava como irmãos mais novos. Em
1980, depois de conquistar nove campeonatos gaúchos e três brasileiros,
acabou indo para o Milionários, da Colômbia. Voltou dois anos depois e
ajudou na conquista de mais um campeonato gaúcho. Terminada a tempo-
rada, abandonou o futebol e hoje reside em Criciúma, aonde costuma
visitar as poucas minas de carvão que restam na cidade, conversa com os
mineiros e lembra que aquele era para ser o seu destino, como foi de seu pai
e de seu avô. Além disso, Valdomiro faz um trabalho invejável na desco-
berta e formação de novos craques com seu Complexo Esportivo.

E é por isso que SC e este Poder prestam essa justa homenagem a quem
só proporcionou alegrias a nós catarinenses.

Deputado Clésio Salvaro (PFL)
salvaro@alesc.sc.gov.br

Nem tanto à terra, nem tanto ao mar
Quando usam a tribuna da Assembléia, os de-

putados da oposição só criticam o governo,
mostrando unicamente o lado negativo, ou quan-
do o bloco da situação se empenha a mostrar o
contrário afirmando que o governo do Estado
só tem acertos, que é um governo quase angelical,
verifica-se claramente que as duas bancadas es-
tão erradas.

O que existe é um governo que, se não está de
todo o mal, tampouco pode ser chamado de
bom. E nisso incorrem em erro ambas as banca-
das. Um dos pontos positivos do governo é
buscar empréstimos. Se mostrou eficiente ao

tomar cerca de R$ 700 milhões para financiamento da dívida do Ipesc,
R$ 2,12 bilhões para o Besc, e outros empréstimos que devem resultar em
projetos para o desenvolvimento de Santa Catarina. Essa é uma de suas
qualidades. Portanto a oposição está errada quando afirma que o governo
só tem problemas e dificuldades. Mas está errada a base governista em
proclamar que esse governo só tem fatos positivos. Éum governo que tem
pontos positivos, mas apresenta graves deficiências.

Em alguns pontos o governador Esperidião Amin se iguala aos piores
governadores de Santa Catarina. Um claro exemplo disso é a capacidade
que ele tem de discriminar.

Na segunda metade do seu mandato, quando começou a conceder reajus-
tes, Amin simplesmente considerou a inflação do dia 1° de Janeiro de

1999 para cá. Do dia 31 de dezembro de 98 para trás, ele simplesmente
negou, como se o Estado não existisse. Ao 'servidor restou o prejuízo e a
dívida é do Estado.

Então, o governador mostrou que ele se nivela com os piores, porque
tem essa capacidade de discriminar. Isso também aconteceu no [mal do
ano 2000. As polícias civil e militar começaram a fazer mobilização,
liderados por alguns oficiais da corporação, e ele voltou a fazer o que os
piores governadores sempre fizeram: discriminou de novo. Acertou a
concessão de gratificação de 2,5 soldos para os oficiais, a cúpula, deixando
os praças sem nada, e esse ato o nivela por baixo.

Todavia é importante em reconhecer alguns pontos quanto ao trabalho
do Legislativo. Por exemplo: alguns projetos que deram entrada às
lOh30min e às llh30min já haviam sido relatados porque o Executivo
não podia prescindir da pressa.

Ano passado, quando os técnicos do Estado e o próprio governo
trabalhavam para evitar que o surto de aftosa, que surgiu no Rio Grande do
Sul, entrasse em Santa Catarina, eu repeti na tribuna e em audiência pública
que a minha posição era de apoio aos técnicos sem jamais usar a questão de
maneira política. Então nós falamos com a responsabilidade de quem está
aqui para construir. A oposição hoje se mostra extremamente equivocada
quando só quer criticar e a bancada do governo está totalmente errada ao
tentar mostrar somente qualidades.

Deputado Jaime Mantelli (Líder do PDT)
mantelli@alesc.sc.gov.br
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Vargeão é destaque no Retratos de Santa Catarina
soas que bus-
cam soluções
para os mais di-
versos proble-
mas de saúde.
Ele disse que
os estudos da
UFSC compro-
vam na região a
presença de

A Terra do Meteoro, como é conheci-
~o o município de Vargeão, no Alto
Vale do rio Irani, Oeste do Estado, apre-
sentou suas potencialidades econômicas
e culturais no Projeto Retratos de Santa
Catarina nessa terça-feira (23) na Assem-
bléia. Há mais de 140 milhões de anos um
meteoro caiu na região e provocou uma
cratera de 150 metros de diâmetro, local
onde atualmente é explorada a argila me-
dicinal com proprie-
dades terapêuticas.

Além do presi-
dente em exercício
da Casa, deputado
Sandro Tarzan
(PPB), prestigiaram
a solenidade o pre-
feito Anelsi Danielli
(PFL), autoridades
locais, a população
e os deputados
Gelson Sorgato
(PMDB), Odacir
Zonta (PPB), Moa- Apresentação do coral do município
cir Sopelsa (PMDB) e Nelson Goetten componentes como manganês, sódio,
(PPB). potássio, zinco e cobre, entre outros.

Anunciando a descoberta da argila Anelsi falou do sucesso da Feira Indus-
medicinal como um marco para o turis- trial, Comercial e Agropecuária de
mo, Danielli informou que a iniciativa Vargeão (Ficav 2002), que registrou 15
privada investiu mais de R$ 200 mil na mil visitantes no último final de semana,
Casa de Saúde de Vargeão, que em bre- data em que o município completou 38
ve será concluída para atender as pes- anos de emancipação política.

Sopelsa ressaltou a economia
diversificada e o orgulho de ser oestino,
produzindo alimentos para o desenvolvi-
mento do Estado. Sorgato lembrou que
os tratamentos medicinais e estéticos vão
proporcionar nova fonte de renda, e rela-
tou que o curso de Turismo de Xaxim já
se preocupa em vender o turismo medici-
nal como produto. Zonta destacou a ale-
gria dos descendentes de italiano e ale-
mães, citando a força das propriedades
agrícolas na suinocultura, apicultura,
agroindustrialização e produção do vinho
colonial. Para Tarzan o sucesso do Proje-
to Retratos é evidente ao se conhecer mu-
nicípios como Vargeão, com apenas 3.522
habitantes e grande potencial na agrope-
cuária e, agora, no turismo.
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Audiência discute a educação no Estado

Por solicitação do deputado Ronaldo
Benedet (PMDB), presidente da Co-

missão de Educação, foi realizada nessa
terça-feira (24) uma audiência pública que
discutiu a elaboração do Plano Estadual
da Educação, as aplicações dos recursos
do Fundef e o concurso público do ma-
gistério realizado neste ano.

Representantes das secretarias muni-
cipais de educação de vários municípios,
da secretaria estadual, prefeitos, verea-
dores, professores e sindicalistas ligados
ao setor estiveram presentes. Sobre o Pla-
no Estadual de Educação, a diretora de
Planejamento da Secretaria de Educação,
Lenir da Silva, disse que desde janeiro
estão ocorrendo reuniões com a comuni-
dade escolar para a definição do conteú-
do, que deverá nortear a educação no
Estado nos próximos 10 anos. Os segmen-
tos envolvidos propuseram para o dia 30
de julho a conclusão da primeira redação,
que será encaminhada ao Executivo e à
Assembléia.

Na opinião do Sinte e da deputada Ideli

Salvatti (PT) a
discussão deve-
ria ser prolonga-
da, pois o assun-
to precisa de
aprofundamento.

Em relação à
aplicação dos re-
cursos do
Fundef, o debate
foi sobre o uso
do fundo para o
pagamento de
inativos, o que
não é considera- Plano estadual de educação e Fundef foram temas do debate
do legal. O diretor da Secretaria de Edu- de uma ação judicial com essa finalidade.
cação, Francisco Battistotti, não negou a Sobre o concurso público do magisté-
aplicação, mas disse que atualmente ape- rio, Ideli frisou que houve irregularidades
nas 10% dos recursos têm essa desde a elaboração das provas até o pre-
destinação. A lei determina que 60% se- enchimento das vagas. Ela sugeriu provi-
jam investidos no pagamento dos profes- dências sobre os concursos elaborados
sores em sala da aula e os restantes 40% pela Udesc e informou que a meta de so-
para outras despesas. Benedet declarou lucionar a situação dos professores Ad-
que o Estado precisa cumprir a lei e de- mitidos em Caráter Temporário (ACTs)
fendeu a sugestão apresentada por Ideli não está sendo cumprida.

pública,re
tai.feipr(24),
Satíde.ta pe
GelsonSo
cou definido q
Mista de~'S e será
credencíadajiinfo ao SUS,
assim que as exigências téc-
nicas de ordem estrutural e de
equipamentoslfÇ)iém atendi-
das.

O diretorhos italarda Se-
cretaria daSa .; Jocélio
Voltolini, garati uen~pró-
xima semana és o
noDiáriOC1fic· 00
credenciamen nidade.

Durante aa ia foram
levadas ao conhêêimento da
Comissão denúncias de co-
branças indevidaseimperícia

""tári.
São
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blico;
Secretaria
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Subcomissão de Segurança
debate unificação policial

Aunificação das Polícias Ci-
vil e Militar foi um dos te-

mas abordados na reunião da
Subcomissão Especial sobre
Segurança Pública, presidida
pelo deputado Jaime Mantelli
(PDT). Compareceram ao local
o delegado geral, Mauro Dutra,
e representantes das secreta-
rias de Segurança Pública e de
Justiça, dos comerciantes de
Ingleses e Norte da Ilha, da
Polícia Militar, do Corpo de
Bombeiros e do DER.

Segundo Mantelli, a unifica-
ção será um grande passo para
a evolução da segurança pú-
blica, não apenas em Santa
Catarina, mas em todo o país.

Apesar deste projeto ainda
estar tramitando em Brasília,
conforme Dutra, essa prática já
é normal em Santa Catarina,
principalmente nas cidades do
interior. "A comunidade não
está interessada em saber qual
das policiais pode resolver seu
problema, ela quer a resolução.

Com a integração das polícias
ficará muito mais simples para
cidadão e profissionais, já que
trabalharão juntos, usufruindo
dos mesmos equipamentos".

Com a integração, o Corpo
de Bombeiros se emancipará
da Polícia Militar. "Criar um
bombeiro sai caro, principal-
mente na questão de equipa-
mentos, já que uma viatura bá-
sica não sai por menos de R$
300 mil. Com essa separação,
poderemos investir mais na
nossa corporação", explicou
tenente-coronel do Corpo de
Bombeiros, Adilson de Olivei-
ra

"Os policiais precisam exer-
cer apenas a sua função. Há
policiais fazendo parto, socor-
rendo infartados e muitas ve-
zes deixando de atender uma
ocorrência de assalto porque
precisa salvar uma vida", de-
clarou Mantelli. A próxima reu-
nião, 9demaio, terá como tema
a integração policial.
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CPI do Leite ratifica proposta para Portaria 56
(foto Solon Soares)

A CPI do Leite vai defen- r utilização de equipamen-
der a proposta elabora- to convencional para a

da pela Frente Sul de Agricul- pasteurização lenta do
tura Familiar na audiência pú- leite em estabelecimen-
blica que se realiza no dia 30, tos com inspeção sanitá-
no Ministério da Agricultura, ria estadual ou munici-
ampliando os prazos de vi- pal, desde que apresen-
gência para as exi~ências da te os dispositivos e aces-
Portaria 56. A Portaria, discu- sórios para controle e re-
tida desde 1997, implementa gistro do processo; con-
uma série de exigências téc- tinuidade do fomecimen-
nicas e sanitárias visando à to de leite em latões, em
qualidade do leite. O doeu- temperatura ambiente,
mento com as propostas foi desde que a matéria-pri-
ratificado pelos técnicos e ma seja entregue no es-
parlamentares do Paraná e tabelecimento responsá-
Santa Catarina, reunidos na vel pelo processamento
manhã desta quinta-feira (25). Parlamentáres e técnicos do Paraná e Santa Catarina reunidos na CPI em no máximo duas ho-

"O mais importante é termos esta posi- Além dos prazos, outros cinco itens ras depois do término da ordenha e perio-
ção convergente para termos força políti- técnicos serão defendidos na audiência dicidade mínima das análises por produ-
ca e ampliar o prazo para o início da vi- conforme a proposta dos produtores: fi- tor (uma vez por mês enquanto o leite
gência. Não podemos permitir a exclusão xação do limite máximo da temperatura de atender aos requisitos da legislação).
do pequeno produtor", assinalou o pre- refrigeração e conservação do leite na
sidente da CPI, deputado Moacir Sopelsa propriedade rural em 7° C, alcançados no
(PMDB). A proposta elaborada pela Fren- máximo até três horas depois da ordenha,
te Sul prevê a vigência escalonada das e do limite de 10° C no momento de sua
exigências constantes da Portaria. A pri- entrega às usinas de beneficiamento; uti-
meira etapa começaria em julho de 2004, a lização sem restrições de tanques comu-
segunda em julho de 2007 e a última em nitários de refrigeração do leite e de tan-
julho de 2010. ques de imersão nas propriedades rurais;

CPI do Roubo de Cargas ouve
superintendente da Polícia Federal

O superintendente regional da Polícia
Federal, Renato Porciúncula, o repre-

sentante da Federação dos Trabalhado-
res no Transporte de Cargas (Fectroesc),
Artur de Jesus, e o presidente da Federa-
ção das Empresas de Transporte de Car-
gas de Santa Catarina (Fetrancesc),
Augusto Dalçóquio Neto, prestaram de-
poimento na reunião semanal da CPI do
Roubo de Cargas e Desmanche de Veícu-
los, presidida pelo deputado Manoel
Mota (PMDB). Apenas o depoimento de
Dalçóquio foi mantido em sigilo.

Segundo Porciúncula, cerca de 4% dos
roubos de cargas ocorrem na região Sul,
enquanto na Sudeste este índice sobe
para 82%. Como o cerco está se fechando
em São Paulo e no Rio de Janeiro, os as-
.saltantes estão começando a migrar para
outros estados. Na questão do desman-
che de veículos, o superintendente afir-
mou que não há indícios de que exista
uma ligação com as quadrilhas de roubos

de cargas, mas afirmou que o princípio do
lucro fácil também impera neste segundo
delito. Para amenizar a situação sugeriu a
criação de uma força-tarefa com a partici-
pação de vários órgãos.

Jesus esclareceu que não há indícios
de que haja conivência dos motoristas de
caminhões de cargas com os assaltantes,
apesar do índice de morte nos assaltos
ter caído consideravelmente. Porém, a em-
presa Gomes da Costa, uma das maiores
fornecedoras de pescados de Itajaí, já foi

. vítima de cinco assaltos nos últimos me-
ses, o que fez o deputado Jaime Mantelli
(PDT) requisitar um levantamento das
ocorrências na região, afim de esclarecer
o número de vítimas e quais empresas e
cargas são mais visadas pelos assaltan-
tes. "Achamos estranho o fato de uma
empresa estar sofrendo mais assalto que
as outras. Queremos ouvir os motoristas
de caminhões que levam as cargas para
maiores esclarecimentos".

Criação de CPE
agiliza convênios
A partir do pedido de instalação da

CPE criada para investigar a
demora no início das cirurgias
cardíacas nos hospitais de Criciúma,
os termos dos convênios começaram
efetivamente a ser postos em prática.
A opinião foi manifestada pelo
deputado Ronaldo Benedet (PMDB),
presidente da CPE, durante visita de
trabalho aos hospitais São João Batista
e São José, naquela cidade, nessa
quinta-feira (25). Acompanharam a
visita os deputados José Paulo Serafim
(PT) e ValmirComin (PPB).

Na próxima terça-feira, às 17 horas, a
direção do Hospital São José vai assi-
nar na Secretaria de Saúde o protoco-
lo gestor, que vai direcionar verbas
para a realização das cirurgias eletivas,
passíveis de marcação. Por enquanto,
o São José está realizando apenas ci-
rurgias emergenciais. A assinatura do
convênio dependia apenas do estabe-
lecimento de uma escala de plantão
médico durante 24 horas. Protocolo se-
melhante foi assinado pelo Hospital
São João Batista no dia 26 de março e,
por isso, este hospital já está
credenciado para as cirurgias eletivas.
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Convocação de policiais
civis e militares inativos

Preocupado com o aumento da
criminalidade e com o número insufi-

ciente de policiais civis para as tarefas de
segurança pública, o deputado Heitor
Sché (PFL) encaminhou requerimento so-
licitando ao governo do Estado o envio
de projeto de lei para a convocação dos
policiais civis e militares inativos para os
quadros da secretaria de segurança.

De acordo com o parlamentar, "esses
profissionais já estão preparados e a sua
convocação constitui-se no meio mais
econômico para o Estado". O parlamentar
lembrou ainda que "eles sempre presta-
ram serviços à segurança pública, e pode-
rão desenvolver serviços administrativos
em substituição aos policiais que devem
estar nas ruas. A medida vem amenizar, de heitor@alesc.sc.gov.br
imediato, a grande carência de efetivo ora existente".

Benedet denuncia concorrência
desleal das cerâmicas

Odeputado Ronaldo Benedet (pMDB)
denunciou em tribuna a concorrên-

cia desleal a que a indústria cerâmica
catarinense estaria sendo submetida por
causa da entrada, no Estado, de produ-
tos paulistas com preços aviltados e cla-
ros sinais de sonegação fiscal. Pararefor-
çar a denúncia, o parlamentar apresentou
cópias de notas fiscais de empresas
paulistas em que o metro quadrado do
revestimento cerâmico estava cotado em
atéR$O,4l.

''Ninguém vende revestimento cerâmico
a esse preço. Esse é o custo do combustí-
vel utilizado para aquecer as caldeiras, é o
custo da embalagem do produto. O preço
do revestimento de qualidade inferior é pelo
menos dez vezes maior". A entrada de pro-
dutos com preços aviltados, abaixo do
custo, tem causado sérios prejuízos às ce-
râmicas de Santa Catarina, entre eles a
extinção de pelo menos cinco IIÚI empre-
gos nos últimos dez anos.

Benedet encaminhou pedido de infor-
mação ao governo do Estado para saber
de "todos os valores fiscais" que passa-
ram pela fronteira com o Paraná nos últi-
mos 12 meses e, destes, quantos são refe-
rentes a pisos e azulejos.

"O governo catarinense não tem prote-
gido nossa indústria contra essa sonega-
ção de fora, por isso convoco o governa-

dor para declarar guerra contra essa con-
corrência prejudicial e criminosa ao setor
que é o nosso orgulho". Essa "guerra" in-
cluiria barreiras, na fronteira com o Paraná,
para impedir a entrada desses produtos.

Captação de água
para Santa Cecília

Indicação do de- Arroio da Taipa pro-
putado Reno porcionar água de

Caramori (PPB) solici- péssima qualidade,
tou providência ao que além de colocar
governador e à Casan em risco a saúde da
visando à transferên- população exige in-
cia da estação de cap- vestimentos de alto
tação de água que custo operacional
abastece Santa Cecí- para a realização de
lia, atualmente instala- limpeza, filtragem e
da no Arroio da Tai- tratamento, para que
pa, para o manancial possa ser utilizada
da represa em Ubatã, pelos consumidores,
no mesmo município. Daí a necessidade de
Segundo Reno, a pro- ~, serem adotadas medi-
posta objetiva melho- reno@alesc.sc.gov.br das urgentes para
rar o sistema de captação uma vez que mudar o ponto de captação para a repre-
ao longo de anos a Casan não investiu sa de Ubatã, que está situada em região
para melhorar o abastecimento e o mu- de campos e matas e vai permitir abaste-
nicípio sofre diariamente com a falta de cimento suficiente e com melhor quali-
água. dade, pois o local não apresenta sinais

"Existe a agravante de o manancial do de poluição", explicou o parlamentar.
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Cidadão Braçonortense
A Câmara de Vereado-

res de Braço do Nor-
te realizará, no dia 24 de
maio, sessão solene para
a entrega do título de Ci-
dadão Braçonortense ao
deputado Julio Garcia
(PFL).

A indicação é de autoria

do vereador Jordão Santa-
na (PFL), aprovada por
unanimidade. "O deputado
Julio merece ganhar este tí-
tulo por tudo o que tem fei-
to pela cidade de Braço do
Norte. E temos certeza que
continuará ajudando a nos-
sa comunidade", justifica.

São João Batista
e Pinheiro Preto

Dois projetos de autoria
do deputado Cesar Sou-

za (PFL), aprovados no ano
passado, foram sancionados
recentemente pelo governo. O
primeiro reconhece São João
Batista como a Capital
Catarinense do Calçado. Si-
tuado no Vale do rio Tijucas,
o município é o maior produ-
tor de calçados do Estado.

Já Pinheiro Preto foi reco-
nhecido em lei como Capital
Catarinense do Vinho. Situa-

do no meio oeste catarinense,
a produção anual desta bebi-
da é superior a sete milhões
de litros, o que representa um
substancial impulso na econo-
mia local. "Por suas 17 indús-
trias vinícolas, pelo expressi-
vo contingente de sua comu-
nidade que se dedica ao culti-
vo de uvas e, em especial pela
qualidade de sua
vitivinicultura, merece ser dis-
tinguido com o título",justifi-
cou o parlamentar.

Rodovia da Fé
A canonização de Ma-

~re Paulina, primeira
santa do Brasil, motivou o
deputado João Henrique
Blasi (pMDB) a propor que
a rodovia SC-411, que liga
Tijucas a Nova Trento,
passe a se chamar Rodo-

via da Fé.
A iniciativa do projeto

visa ao reconhecimento,
por lei, nos âmbitos esta-
dual, nacional e internaci-
onal, da região que está se
tomando um grande cen-
tro do turismo religioso.

edên Catarina
Justiça quncede ao ... tSham-El-:Shelkb,noEgi-

"governador licença para au- to. Para os dias18 e 19estão
sentar-se do país no perío- previstos deslocamento e
do compreendido entre os participação nas cerimônias
dias 11 e 25 de maio, com de canonizaçãode Madre
destino ao Knwait, Egito, Paulina, em Roma; sendo
Itália e Arquipélago dosquede20a24ggovemador
~çores -.E~p~~~diãoAm~9 .i~~taránoArq~~pél~go:dos
cumprirá osegú~nte roteir()~Ãçores para prprerir pâles-
dias l le 12.,deslocamonto v'trasemuniversidades locais.
até o Kuwaitonde ficará em O regresso ao Brasil está
visita oficial entre os dias marcado para o dia 25.

Deputado Adelor Vieira (PMDB) ao governador solicitando a
liberação de recursos para a Apae de Monte Castelo.

Deputada Odete de Jesus (PL) ao prefeito e ao presidente da
Câmara de Vereadores e a comunidade de Matos Costa cumprimen-
tando-os pela passagem dos 40 anos de emancipação político-admi-
nistrativa do município.

Deputado Gelson Sorgato (PMDB) ao governador e ao secretário
dos Transportes solicitando a pavimentação asfáltica da SC-459, no
trecho compreendido entre a BR - 283 e a sede do município de
Guatambu.

Deputado Heitor Sché (PFL) ao governador requerendo a
estadualização e pavimentação asfáltica da rodovia que liga Vitor
Meireles e José Boiteux.

Deputado Ronaldo Benedet (PMDB) ao governador e à secretária
da Educação pedindo alteração no calendário escolar evitando o pre-
juízo causado pelo encurtamento da temporada de veraneio.

Deputado Reno Caramori (PPB) aos prefeitos e presidentes das
Câmaras de Vereadores de Matos Costa e Timbó Grande
cumprimentando-os pela passagem dos aniversários de emancipação
político-administrativa.

Deputado Sandro Tarzan (PPB) requerendo a convocação de Ses-
são Especial em homenagem aos 30 anos do CGT Os Praianos, de
São José.

Deputado Herneus de Nadal (PMDB) à secretária da Família
solicitando valores e datas dos repasses de verbas da União e do
Estado para atendimento de grupos de Idosos e creches de São
Carlos em 2ool.

Deputado Francisco de Assis (PT) ao presidente da República e
ao ministro da Educação solicitando aumento dos recursos destina-
dos ao crédito educativo aos estudantes do ensino superior e a aber-
tura de novas unidades da UFSC.

Deputado Nilson Gonçalves (PSDB) ao presidente da Casan soli-
citando a implantação de rede de abastecimento d' água na localidade
de Porto Escalvado, em Navegantes.

Deputado Afrânio Boppré (PT) ao governador solicita cópia dos
projetos arquitetônico e elétrico de implantação de iluminação do
acesso à Escola de Educação Básica Cacique Vanhkre, na Reserva
Indígena Xapecó, em Ipuaçu.

Deputado Manoel Mota (PMDB) ao Patrão Geral do CTG Recan-
to da Gávea, de Jacinto Machado, e a toda a patronagem cumpri-
mentando-os pelo sucesso do XI Rodeio Crioulo Nacional.

Deputado Odacir Zonta (PPB) à comunidade de Serra Alta para-
benizando pelo transcurso de aniversário de emancipação política
do município.

Deputado Rogério Mendonça (PMDB) ao governador indagando
sobre valores de recursos, número e nomes das pessoas atendidas
pelo programa Banco da Terra, em Pouso Redondo.

Deputado Afrânio Boppré (PT) ao governador solicitando a rela-
ção das empresas prestadoras de serviços à Secretaria da Segurança
Pública, especificando obras e serviços executados ou em andamen-
to.

Deputado Ronaldo Benedet (PMDB) ao governador indagando
quais as medidas adotadas para a implantação da Reserva do Aguaí,
no sul do Estado.

Deputado Afrânio Boppré (PT) ao governador perguntado se a
SC-Gás já elaborou o projeto para construção dos ramais para for-
necimento de gás natural na Grande Florianópolis.

Deputado Gelson Sorgato (PMDB) ao ministro da Agricultura
requerendo a liberação dos estoques de milho da Conab para minimizar
os efeitos da estiagem no oeste catarinense.



8 - Florianópolis, 26 de abril de 2002 Notícias da AL

Heriberto Hülse recebe homenagem da AL
O clube 7 de Setembro, em Tubarão,

recebeu na noite dessa quinta-feira
(25) o Presidente em exercício da Assem-
bléia, deputado Sandro Tarzan (PPB) os
deputados Joares Ponticelli (PPB), repre-
sentando o governador do Estado,
Manoel Mota (pMDB), Julio Garcia (PFL),
a deputada Odete de Jesus (PL), e convi-
dados para a sessão solene pelo centési-
mo aniversário de nascimento do gover-
nador Heriberto Hülse, a ser comemora-
do no dia 30 de abril.

A sessão proposta por Ponticelli foi
prestigiada pelo senador Geraldo Althoff
(PFL) , pelo prefeito municipal, Carlos
Stütpp, pelo presidente da Câmara de Ve-

reador, Romério Cardoso Manoel e por
familiares do homenageado, entre eles Rúi
Hülse, ex-presidente do Legislativo e José
Hülse, ex-vice-governador.

Político e empresário tubaronense,
Heriberto Hülse assumiu o governo do
Estado no final de junho de 1958, após o
acidente aéreo que matou o então gover-
nador Jorge Lacerda. "Meu pai assumiu
o governo por fatalidade, porque ele não
tinha planos de ser governador", disse
Rúi, empresário e político como o pai.

Exerceu a vida profissional como guar-
da-livros, dirigente empresarial e juiz fe-
deral substituto. Em 1934 foi eleito depu-
tado estadual. Foi também Secretário da
Fazenda no governo Irineu Bornhausen
e após deixar o governo, em 1961, ocu-
pou a presidência do Conselho de Admi-
nistração da Caixa Econômica Federal no
Estado e a direção da Companhia Side-
rúrgica Nacional (CSN). Heriberto Hülse
morreu em Florianópolis em 1972, aos 70
anos.

TVAL
A data oficializou as transmissões da

emissora de televisão da Assembléia em
Tubarão, no canal 16da TV acaboNet. A

Heriberto Hülse

TV AL iniciou suas operações em
Florianópolis em 25 de outubro de 1999 e
hoje, durante 24 horas do dia, as imagens
das atividades parlamentares chegam em
todas as redes de TV a cabo do Estado,
distribuída em 15 grandes centros urba-
nos. A emissora também tem recepção em
todas as antenas parabólicas digitais
direcionadas ao satélite Brasilsat 3 do
hemisfério Sul.

Capacitação política em
curso para mulheres

Em parceria com a Escola do
Legislativo, a Escola Permanente de

Formação Política para Mulheres realiza a
partir do dia 8 de maio até o dia 27 de julho,
sempre nas quartas-feiras e sábados, o cur-
so A Integração Política da Mulher na

Dia 29, às 14horas - Audiência pública, requeri da pelo deputado Jorginho Mello (PSDB),
para discutir a regulamentação da lei que dispõe sobre a política florestal no Estado
Local: Plenário

Dia 29, às 14horas - Audiência pública da Comissão de Agricultura para debater a estiagem
na região Oeste do Estado.
Local: Colégio Peperi - São Miguel do Oeste

Dia 29, às 19horas - Lançamento da 4" Festa do Peão Laçador e 5° Rodeio da Integração
do município de Correia Pinto
Local: Hall da Alesc

Dia 30, 17horas - Reunião da CPI do Roubo de Cargas e Desmanche de Veículos para ouvir
o depoimento do Comandante da PM no Estado
Local: Sala das Comissões

Dia 2, às 19 horas - Sessão solene em comemoração aos 122 anos de emancipação político-
adminsitrativa de Araranguá
Local: Clube Grêmio Fronteira - Araranguá

Esfera Pública. A necessidade da partici-
pação da mulher na política é o eixo central ../
do curso, cujas inscrições são gratuitas e '--/-./
o número de vagas é limitado.

A programação, reunindo palestras e
conferências sobre assuntos que vão da
abordagem antropológica das relações de
gênero, globalização, partidos políticos, re-
forma e marketing político e campanha elei-
toral, totaliza uma carga horária de 51 ho-
ras. O curso destina-se a mulheres militan-
tes na política, líderes comunitárias e de
movimentos sociais, assessoras políticas,
servidoras públicas dos poderes
Legislativo, Executivo e Judiciário, líderes
empresariais, sindicais e demais interessa-
das. As inscrições estão abertas e podem
ser feitas através do fax (48) 221-2916, pelo
e-mail icespe@bol.com.brou diretamente
na Secretaria da Escola do Legislativo, na
Assembléia.

Maiores informações pelos fones (48)
221-2828,99619668comNeusae91111741
com Mirtes.


